

Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin

Datum: 04.03.2024

Antragsteller: Stadtvertretung/Fraktionen
/Beiräte
Bearbeiter/in: AfD-Fraktion
Telefon: (03 85) 5 45 29 65

**Antrag
Drucksache Nr.**

01158/2024

öffentlich

Beratung und Beschlussfassung

Stadtvertretung

Betreff

Paulshöhe als Trainingsstätte nutzen

Beschlussvorschlag

- 1) Die Traditionssportstätte Paulshöhe wird den Schweriner Sportvereinen (vorrangig Fußballvereinen) als Trainingsstätte zur Verfügung gestellt.
- 2) Perspektivisch wird ein Erhalt des Sportgeländes als Fußballspielstätte angestrebt. Dazu wird das Sportentwicklungskonzept bei seiner nächsten Fortschreibung angepasst.

Begründung

Nachdem sich die Waldorfschule aus den Planungen zur Bebauung des Areals Paulshöhe zurückgezogen hat, wird die Umsetzung des Bebauungsplans ins Stocken geraten. Jetzt ist es an der Zeit, die Traditionssportstätte wieder ihrer eigentlichen Bestimmung zuzuführen.

Diese Meinung teilt nicht nur der SG Dynamo Schwerin e.V., der sich in seinem jüngsten Brief an den Oberbürgermeister und die Stadtvertreter für eine Nutzung von Paulshöhe als zusätzliche Trainingsstätte für die rasant gestiegene Zahl der im Verein aktiven Fußballspieler, vor allem im Kinder- und Jugendsportbereich, einsetzt.

Die Stadtvertretung hat jetzt die Möglichkeit, den Fehler der Vergangenheit, der mit der Schließung dieser historischen Sportstätte, die auf eine mehr als hundertjährige Tradition zurück blicken kann, begangen wurde, wieder gut zu machen. Neue Wohnungen können auch an anderer Stelle im Stadtgebiet errichtet werden, dafür darf ein solches sportliches Kleinod nicht geopfert werden.

Die Bereitschaft der SG Dynamo Schwerin, bei der Herrichtung des Spielfeldes und der Sozialräume im Flachbau materielle Unterstützung zu leisten, wird nicht nur die städtische Kasse entlasten, sondern auch den Zusammenhalt im Verein stärken. Damit wird ein wichtiger Aspekt des Vereinssports - die Schaffung und Stärkung des Gemeinschaftssinnes - in die Tat umgesetzt. Weitere finanzielle Mittel können z.B. durch einen Spendenaufruf generiert werden.

Der Erhalt der Sportstätte Paulshöhe ist darüber hinaus ein klares Bekenntnis zur langjährigen Tradition und zur Etablierung Schwerins als Sportstadt.

über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr

Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: ---

Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / Minderausgaben im Produkt: ---

Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept:

ja
Darstellung der Auswirkungen: ---

nein

Anlagen:

keine

gez. Petra Federau
Fraktionsvorsitzende